

Contra calenturas GUANO INGLÉS

es eficaz PRESERVATIVO el uso diario de la QUINA GRANULADA (quinina) del Dr. Costas, que además es un tónico excelente y estimula el APETITO. DR. COSTAS, SAN VICENTE, 149, farmacia abierta toda la noche.

MARCA EAGLE.—Primeras materias para la fabricación de ABONOS QUIMICOS.—Fórmulas especiales para cada clase de tierras y cultivos.

SALVADOR UBEDA
Don Juan de Austria, 15, Intersuelo.—Valencia.

Jarabe bromoformo

Saval único preparado científico nacional para conseguir la completa curación de Tosas, Bronquitis crónica, Catarrros del Pulmón y aficciones del aparato respiratorio

Farmacia de Saval, Játiva, 22 y 24.—Valencia.

La incubadora moderna

ÉXITO MARAVILLOSO
Aparatos para hacer nacer polluelos, con exactitud asombrosa. Material para recreo y grandes dotaciones. Pedir catálogo. D. Alfredo Román, Hernán Cortés, 14

llas para la limpieza de lonas de todos colores.

LAPIDAS

J. Barroso Ayala, Ayala, 5. Teléfono 887.

Papel para fumar

Artísticas tarjetas con el retrato de D. Vicente Blasco Ibáñez y marca República Española, en preciosas cajitas, se han puesto a la venta en todos los estancos y kioscos.—Depósito central: D. Agustín Montesinos, San Vicente, 79, 1.º

Ayer marchó a Alcoy, con objeto de incorporarse al primero, el segundo batallón del regimiento de Vizcaya. A las 10:30 salió el tren especial militar núm. 3.602, compuesto de seis vagones de tercera clase y uno mixto de primera y segunda para los jefes y oficiales, de los que marcharon 29, y soldados y clases de tropa 250. En Carcagente habrán hecho transbordo, tomando otro tren militar que los conducirá a Gandía, y en aquella ciudad ocuparán nuevo convoy especial que los llevará a Alcoy.

En la estación fueron despedidos los expedicionarios por el Gobernador militar de esta plaza Sr. Marina y gran número de jefes y oficiales de la guarnición.

Ayer tarde continuaron las oposiciones a las plazas de músicos de la banda Municipal en el Salón Sánchez Ferris, actuando parte de los clarinetes de segunda.

Esta tarde terminarán las oposiciones a dichas plazas, leyéndose enseguida el fallo.

Hoy a las doce de la mañana se verificará en el Ayuntamiento y la Tenencia de Alcaldía del distrito del Museo la subasta de los triles bajoneta para la banda Municipal.

Esta mañana a las doce y media se verificará en la Casa Reposo la subasta para la venta de la madera inservible procedente de la derribo cubierta del mercado de Pueblo Nuevo del Mar. La licitación se hará bajo el tipo de 50 pesetas al alza, admitiéndose proposiciones escritas por un plazo de 30 minutos.

En el favorecido triquet de Pelayo se jugará hoy a las cinco de la tarde un gran partido de pelota a 50 tantos a escalera y por encima cuerdas entre los famosos pelotaris siguientes: Churrit, Huirio y Arturo (rojoles), contra Magne, Chiquet de Simat y Mari (azules).

A tan gran partido la entrada sólo costará 15 céntimos.

Trajes a medida y artículos novedad en paños y alpaca. Abdón Ibáñez, plaza Cajeros 5.

Herpes

radicalmente los curan los discos Mastegar.

FRESAS.—Isabel Martínez a su clientela. Vende Mercado, frente droguería San Francisco y en la calle Siraña, 5.

De interés para todos.—Una comida abundante se digiere sin dificultad con una cucharada de «Elixir Estomacal de Saiz de Carlos», poderoso tónico-digestivo, de agradable sabor, completamente inofensivo aunque se use años seguidos, y que pueden tomarlo el mismo el enfermo del estómago que el que está sano, a la vez que las aguas minero medicinales y en sustitución de ellas y de los licores de mesa, pues evita las enfermedades del tubo digestivo, por ser útil como preventivo.

«Extracto de carne del doctor Castell». Este preparado, muy rico en elementos nutritivos, es un potente tónico; una cucharada diluida en tres de agua equivale a la mejor taza de caldo. Píase en todas las farmacias y droguerías. Laboratorio del doctor Castell Oria, Almas, 7, Valencia.

Movimiento obrero

EBANISTAS Y SIMILARES.—Se convoca a todos los que trabajan en los muebles de Viena a una reunión que se celebrará el día 27 del actual en el Centro de la calle de Ensendra, con objeto de tratar de la aprobación del reglamento por que ha de regirse esta sociedad.

Esperamos que no faltará ninguno, por lo que no necesitamos encareceros la asistencia.

—La comisión DEPENDIENTES DE CONSUMOS.—Añoche quedó constituida en medio de gran entusiasmo la sociedad de dependientes del reguadro de consumos con objeto de recabar ventajas, entre ellas la del aumento de sueldo.

Del turno de día reunióse anoche en el Centro de la calle de Ensendra más de 250 individuos, nombrando la junta directiva provisional en la forma siguiente:

Presidente, Juan Almeida; secretario, Felipe Jaste; vocales: Ricardo Sociats, Luis Carda y Joaquín Martín.

Además se nombró una ponencia compuesta de Juan Almeida, Francisco Calvo, Ricardo Sociats, Juan Moyano y Joaquín Bonset para que redacte el reglamento por que ha de regirse la sociedad, lo presenten al Gobernador y practiquen las gestiones necesarias para la constitución definitiva de la asociación.

Mañana a las ocho y media de la noche se reunirá en el mismo Centro los dependientes del turno de la noche.

CARPINTEROS.—Se convoca a todos los obreros carpinteros socios para celebrar junta general mañana a las seis de la tarde en su casa social, Ensendra, 2, para tratar asuntos muy interesantes.

Se encarece la puntual asistencia.—El secretario, Vicente Gil.

Toros y toreros

Los días 30 y 31 del actual torrearán en Teruel los diestros Agustín Dander y Alvarado. El ganado es de Valentín Flores.

En dichos días se celebrará feria en la indicada población, lo que dará más realce a las

Sostuvo el Sr. Roca que se debía ingresar en caja el importe de los lazos que se repartieron, y el Sr. Maestro justificó su proceder y el de la comisión, diciendo que él no había introducido la novedad, por cuanto correligionarios y amigos del Sr. Roca en el anterior bienio, habían hecho lo mismo, como se podía ver, en los expedientes que sobre la mesa estaban.

Se aprobó el dictamen, también por aclamación, con los votos en contra de los Sres. Roca, Taroncher y los carlistas.

Se leyó una instancia suscrita por el presidente de la Sociedad de Cocheros «La Veloz», D. Vicente Alcácer, en la que, dada la actitud de los huertanos, solicitaban del Ayuntamiento que se les señalara un sitio donde depositar el estiércol de las cuadras, cuyo producto forma parte de sus salarios, para así poderlo vender en subasta, evitando su pérdida, ya que los huertanos no lo recojen, y los peligros que de continuar en las cuadras pudiera acarrear a la salud pública.

Así mismo ruegan en dicha instancia que se les faciliten vehículos para el transporte del estiércol.

Después de aprobada la urgencia, defendió la proposición el Sr. Avalos, demostrando la justicia y conveniencia de la misma.

El Sr. Roca levantóse para oponerse, pero apenas había balbuceado algunas palabras incoherentes, comprendió su plancha y sentóse.

Se acordó por unanimidad facultar a la Alcaldía para facilitar el local y demás peticiones de los cocheros, que fueron aceptadas.

Terminó la sesión, reiterando el Sr. Vinaixa la necesidad de que se compruebe la denuncia del Sr. Taroncher respecto del fraude que pueda haber en el consumo del gas y manifestando además que desde el momento que ocupó la presidencia de la comisión de Alcabrado había encarecido al ingeniero municipal se procediera a terminar la instalación del gabinete fotométrico.

Eran cerca de las diez de la noche cuando abandonamos la Casa de la Ciudad, gracias a la campaña moralizadora de Roca y Taroncher.

Noticias

Lamentable y triste espectáculo el que dieron ayer en el Ayuntamiento los Sres. Taroncher y Roca, secundados por el Sr. Torrero y los carlistas.

Hace ya tiempo que vienen coincidiendo los carlistas y Roca, Taroncher, Torrero, alguna vez Martí, y ahora el Sr. López (D. E.).

No discutimos el derecho de estos señores a investigar y decir cuanto les plazca, siempre que se ajusten a la verdad y no procedan de mala fe.

Pero si sostenemos que es intolerable la campaña emprendida por Roca y Taroncher, en nombre de la moral.

Es un verdadero sarcasmo, ver a esos dos concejales abrogándose el apostolado de la moralidad, como si Valencia no los conociese y no supiera qué es lo que pretenden y qué es lo que representan.

Ni representan a nadie, porque si tuviesen vergüenza política, no pisarían la Casa Consistorial, ni pretenden otra cosa que recoger chismes de la calle, llevar el cisco de la calumnia al Consistorio, modificar a todos los concejales, atonear por todos los rincones de la casa y hacer de la chinchorria y la triquinuela la base de acusaciones y escandalizos.

Nada les importa que de cada recorrido los vuelvan locos en las sesiones. Nada les importan las protestas ni los improperios que llueven sobre ellos. Nada les importa la lógica ni el sentido común.

Ellos se han hecho la cuenta del fraile de la anécdota: «Para lo que me queda de estar en el convento...»

No buscan más que promover una ó varias broncas cada sesión, y tienen el propósito de hacerlo así hasta que finalice el año, y con él, el período de su gloriosa concejalía.

Lo de ayer fué indigno. Por si una nota que pidieron estaba en el negociado ó en la secretaría particular, por si se les dió ó no se les dió el lazo del Carnaval, por si la comisión gastó unas pesetas más de las presupuestas para aquella fiesta, aunque el gasto haya sido justo y justificado, por si sólo ó por si tantas, a todo se opusieron, a todo intentaron hacer obstrucción, en todo pidieron votación nominal, en todo habieron de moralidad, en todo pretendieron hacer ver chanchullos, falsedades y tapujos.

Los concejales republicanos, conservadores, fusionistas é independientes, unas veces se refren de los disparates de Roca y Taroncher, oyendo a éste con un ar al Sr. Maestro porque siendo católico defiende fiestas ultramontanas (¡...!) como la de Carnaval (profanas, Sr. Taroncher, profanas: los apóstoles de la moral como usted deben saber lo que dicen), y otras veces se indignaban oyendo cómo sin ton ni son profecía el terceto de apóstoles moralistas las más absurdas y ridículas acusaciones, sin respetar la dignidad de los compañeros, ni la verdad, ni el sentido común.

Los carlistas, con sonrisas de conejo y maliciosa satisfacción, hacían coro a los apóstoles de la moralidad incandescente, y de vez en cuando, les echaban un capotazo ó les ayudaban en tan alocas empresas.

Decididamente, Taroncher y Roca se han propuesto convertir el Consistorio en plaza de Pescadería.

Les sobre mala intención; pero les falta talento para realizar una campaña obstruccionista en forma; y así les cuesta ir como polizontes, oliendo por todos los rincones de la Casa de la Ciudad, busca-buscando, sin encontrar más que pequeñeces y tonterías, porque, lo otro, las inmundicias ensopadas, no parecen.

Abominable tarea la de ese terceto de fracasados. Planchas tras de plancha, recorrido sobre recorrido, chasco tras de chasco; pero ellos impertérritos, actuando de corchetes, farolillo en mano y metiendo la nariz por taquillas y rincones.

Incapaces de toda iniciativa útil, é ineptos para toda gestión provechosa, y llenos de envidia, de rencores y de odios, dedícanse a la faena indigna de estorbar y escandalizar.

Ridícula y tristísima situación es la suya. No han de conseguir lo que persiguen, y en cambio cada día hacen aumentar el desprecio que su conducta inspira a los concejales y al público.

Signan por ese camino; líense la manita a la cabeza; recojan bien y chismes; pero tengan en cuenta que ese procedimiento inícuo tiene sus quiebras.

Si su epíteto es tan dura que no les hacen mell, los tremendos palmateos que en todas las sesiones les atiza la Corporación, tengan entendido que tropezarán al fin con un escar-

miento. Esto no es amenaza. Es la consecuencia lógica que forzosamente ha de deducirse de desatentada conducta que observan los moralizadores de pega y escandalosos por sistema.

La comisión de Música de la Junta de Feria se reunió ayer, presidida por el señor Avalos.

Acordó definitivamente que el Certamen de bandas civiles y militares de este año sea internacional; que además se celebre otro regional, dividido en dos secciones, una para las músicas de 40 plazas en adelante y otra para las de menos de 40; eligió las obras obligadas que serán para el concurso internacional la «Cabalgada de las Walkyrias», y para las secciones del regional la ópera de «Tannhäuser», y la Rapsodia Española, de Giner, respectivamente; acordó todos los demás detalles del caso, y convino en el presupuesto de gastos é ingresos, que someterá inmediatamente a la sanción de la Junta General de Feria.

Será el Certamen Musical de este año el más importante de los celebrados en España, y prestará a nuestra feria gran esplendor y extraordinario contingente de forasteros.

Otra sensible desgracia hemos de llorar los verdaderos republicanos de Valencia.

Nuestro querido amigo el honrado y consecuente republicano D. Carmelo Vicente Chambló, dejó de existir ayer, a los 64 años de edad.

Modelo de ciudadano, por su honradez y consecuencia política, el amigo Carmelo Vicente procedía de aquella gloriosa generación que derramó su sangre en las barricadas, luchando por la libertad.

Esta tarde, a las tres, se verificará la conducción del cadáver, desde la casa mortuoria, Linterna, número 33, al Cementerio general.

A los hijos del querido amigo Carmelo Vicente, damos nuestro más sentido pésame por la irreparable pérdida que sufren.

En virtud de las denuncias que hace tiempo presentó nuestro querido amigo el teniente de alcalde D. Bienvenido Martí, el Sr. Montesinos Checa ha ordenado al arquitecto mayor que se persone en la calle de Guillen de Castro y reconozca las obras de adoquinado que allí se están practicando.

Ayer mañana celebró sesión la comisión municipal de Feria y Fiestas, acordando proponer al Ayuntamiento conceda una asignación de mil pesetas para concluir de pagar los gastos que ocurrieron en el Carnaval pasado y aprobar el reparto de lazos para las máscaras premiadas.

En Méjico falleció el día 2 del actual la señora doña Pilar Monsolú Tárrega, esposa del apalancado tenor, nuestro paisano D. Juan Banista Ribaut.

Dicha señora era valenciana también y pertenecía a la familia de estimados amigos nuestros, a los cuales damos el pésame más sentido.

Un representante de la compañía de carbones minerales de la provincia de Teruel, visitó ayer al Gobernador civil manifestándole que si la vía férrea de la Central de Aragón llegara hasta los mismos muelles del puerto, se comprometía a traer casi todo el mineral de aquella región para que embarcase en este puerto, cosa que no se hace por el gasto que representa la carretera desde la estación del Cabañal a los muelles.

Ayer se recibieron en nuestra ciudad varias partidas de capullo de seda procedentes de la Ribera, en donde la cosecha se presenta en buenas condiciones. Las partidas recibidas forman un total de 98 bultos con peso de 2.409 kilogramos, y están consignadas a los señores Palmet, González y Lloé. En algunos puntos de la Ribera se cotiza a 56 y 58 pesetas la arroba.

La familia del difunto Pascual Navarro da las más expresivas gracias a EL PUEBLO y a todos los republicanos valencianos que con su desprendimiento contribuyeron a los gastos del entierro y con su presencia al acto de la conducción del cadáver al Cementerio civil, honraron la memoria del que fué modelo de ciudadanos.

Tanto EL PUEBLO como nuestros correligionarios no han hecho otra cosa que cumplir con sus deberes.

Se ruega a la persona que se haya encontrado un portamonedas que contenía un billete de 50 pesetas y un rosario que se perdió ayer tarde en la calle de París y Valero, lo presente en la casa núm. 3, principal, de la calle de Juristas.

El Alcalde, en vista del poco efecto que ha surtido el último bando sobre limpieza pública, está dispuesto a que se cumpla con todo rigor. Al efecto dió ayer órdenes severísimas al capitán de la guardia municipal para que las traslade a sus subordinados, estando dispuesto el Sr. Montesinos a dejar cesantes a los individuos del cuerpo que demuestren negligencia ó poco celo en el cumplimiento de este servicio.

La sociedad L' Orfó L' Antigor celebrará hoy martes por primera convocatoria a las diez de la noche junta general extraordinaria.

Lo que se anuncia para conocimiento de los socios, recomendándose la puntual asistencia por tener que tratarse asuntos de interés para la sociedad.

Ya han desaparecido cuatro casetas de los muelles del Grao, de las seis que dificultaban el tráfico de mercancías.

Hoy serán quitadas las otras dos, quedando con ello cumplida la orden que hace unos días dió el Sr. Martínez Aloy.

BASE CIENTÍFICA.—La razón que fundó sus constantes éxitos «El Estomago Artificial», no es otra que el principio altamente científico en que se basa su composición y los detallados y minuciosos análisis realizados durante muchos años en miles de enfermos del estómago por el célebre doctor Knötz. De venta, farmacias del mundo.

Dolores de muelas evítalos siempre «L'oor del Polo», tónico dentífico higiénico verdad.

Salón Limpia-botas de la calle de la Sangre, kiosco de periódicos. Venta de cremas y pastis-

Explicaron sus votos los Sres. Beltran, Avalos, Fajarnés y Vinaixa, en el sentido de que desean la subsistencia de la Facultad de Filosofía y Letras, pero que entienden que debía crearse un verdadero conflicto ante el gobierno, para lograr que el Gobierno costase dichas enseñanzas como iba costea en otros capitales; pues constituy, un abuso escandaloso por parte del Estado, que este no quiere sostener dicha facultad porque no la produce ingresos, y con los votos en contra de los Sres. Simó, Taroncher y compañía, se acordó insistir en llevar a los tribunales al autor de las calumnias insertas en «El Radical», facultando al Alcalde para designar letrado director ó para ejercitar el derecho de la denuncia si es este el más procedente.

La declaración de urgencia de un dictamen de la comisión de Fiestas pidiendo mil pesetas para terminar de pagar los gastos del pasado Carnaval, provocó un acaloradísimo debate, en el que los Sres. Torrero, Roca y Taroncher, con refinada mala intención y manifiesta injusticia pidieron que el asunto quedase ocho días sobre la mesa.

El Sr. Maestro defendió la urgencia. También hizo uso de la palabra el Sr. Vinaixa para protestar de ciertas insinuaciones maliciosas lanzadas por el Sr. Taroncher contra el Sr. Maestro.

En votación nominal se aprobó la urgencia por 22 votos contra 7.

Al explicar su voto el Sr. Taroncher, afirmó que consideraba dignísimos a todos los individuos de la comisión de Fiestas, pero... las insidias y malicias de siempre.

El Sr. Roca combatió el dictamen, afirmando con la frescura de la inconsciencia que en las cuentas había falsedades, recordando la frase de que al Ayuntamiento hay que ir «con un trabuco y un notario» (Risas y pro estas.) Y al afirmar que se había andado con tapujos, el Sr. Vinaixa pidió a la presidencia que constaran en acta dichas palabras.

El Alcalde llamó al orden al Sr. Roca, diciéndole que midiera el alcance de sus palabras y que estaba dispuesto a no tolerar se empleara lenguaje impropio de la dignidad de la corporación.

Siguió hablando el Sr. Roca, y después de exponer con un lujo innecesario de detalles lo que hizo en el Ayuntamiento días atrás en pos de una nota, afirmó haber sorprendido en el saloncillo del secretario particular al Sr. Maestro con el oficial del negociado de fiestas cuando estaban amañando las cuentas del Carnaval.

Tan imprudentes man fiestas provocaron enérgicas y violentas protestas de todos los demás concejales (menos los carlistas) y del público, que denostó al Sr. Roca.

Al hacer constar en acta dichas palabras, insistió en ellas el Sr. Roca, afirmando que las sostenía porque eran la verdad.

Quisieron retirarse todos los concejales, de jazo solo a Roca, pero el Sr. Maestro les rogó que se quedasen.

Promovió entonces un escandaloso que duró algunos minutos.

Roca se paseaba szarado. Cuando pudo centinela hablando, después de tragar los insultos de muchos concejales y otra reprimenda del Alcalde, balbuceó una porción de tonterías, de las que se deduje que no sabía lo que había dicho; pero él erre que erre, acabó afirmando que respondía de lo que había dicho.

Acordóse que se escribieran en acta sus palabras.

El Sr. Maestro comenzó diciendo que su educación le impedía descender para contestar al Sr. Roca al terreno en que éste se había colocado.

En párrafos de gran fuerza y lógica explicó minuciosamente y satisfactoriamente la honrada y celosa gestión suya y de la comisión de Fiestas. Añadió que el Sr. Roca afirmaba haberse amañado las cuentas, pero sin decir en qué había consistido el amaño.

Respecto al pequeño exceso de gasto, explicó la imposibilidad de presupuestar fijamente los gastos de las fiestas, que no se pueden cortar a medida, pues lo imprevisto es frecuente en estas gestiones, y se salva legalmente, como ahora, porque la fiesta no se pueda suspender por que conra un incidente nuevo que cueste cuatro pesetas.

Dijo que los gastos que importan las 1.000 pesetas fueron producidos por la recomposición de las vallias y cadenas que se rompieron el primer día, el importe de la luz consumida en los salunces de la calle de la Jordana, donde se hubo de trabajar de noche para poder terminar la organización de las mascaradas; lo gastado en el brillante acto y serenata de la plaza de la Reina, «carruj» del Jurado y otros pequeños gastos imprevistos.

Afirmó que el Sr. Roca procedía en este asunto de buena fe, y terminó diciendo que sometía su conducta a la decisión del Ayuntamiento.

Insistió el Sr. Roca en sus manifestaciones, pidiendo no se aprobase el dictamen.

El Sr. Taroncher felicitó, en sentido irónico, al Sr. Maestro, porque, aunque católico, defendía el Carnaval, que es fiesta ultramontana (¡ja, ja, ja!), y combatió de nuevo el dictamen, diciendo que carecía de base legal, y que así como se sostuvo que no se podían pagar subvenciones para festividades religiosas, tampoco debía pagarse gasto que no estuviere consignado.

El público ovacionó al Sr. Taroncher por las preciosas frases que había tergiversado.

El Sr. Maestro replicó que a su juicio se puede ser buen católico y amigo de las expansiones populares y artísticas, honradas y decentes.

El Sr. Avalos recogió el argumento legal expuesto por el Sr. Taroncher, significando que había padecido una equivocación, pues el gasto para festividades religiosas estaba previsto en el sentido negativo y no tenía analogía con el del dictamen, ya que en éste se hacía lo que todos los años se hace con la subvención a la feria, que es aumentada porque se cierra con déficit. Demostró el celo y el acierto con que la comisión había procedido, y acordó el éxito del Carnaval, elogiado por toda la prensa. Afirmó que la comisión hacía suya la honrada y recta conducta de su presidente Sr. Maestro. Y terminó pidiendo la aprobación del dictamen, puesto que los Sres. Roca y Taroncher no habían aducido argumentos serios, sino dimes y diretes, recogidos en este cuarto y en la otra mesa y en aquel rincón, pues erigidos en campeones de la moralidad, habíanse convertido en policías, recorriendo sin éxito todos los rincones de la casa, conducta nada airosa ni envidiable.

Después de rectificar el Sr. Taroncher, se aprobó el dictamen por aclamación, con los votos en contra de los Sres. Roca, Danderis y los carlistas.

Se leyó un dictamen de la misma comisión de Fiestas, en el que se presentaba la relación detallada del reparto de los lazos del Carnaval.

corridas. Es de esperar que tanto Dander como Alvarado, apretarán, proporcionando seguramente a los aficionados dos días buenos.

Recaudación de contribuciones.—Primera zona de la capital.

Desde el día 26 al 30 del corriente mes, tendrá lugar el segundo período voluntario de la cobranza de contribuciones correspondiente al segundo trimestre de 1908, por los conceptos de industrial, territorial, carruajes de lujo, minas, inquilinatos, altas de industrial y territorial.

Los contribuyentes del casco de la capital podrán pasar a recoger sus recibos pendientes de cobro en la oficina recaudadora (entresuelo del Temple) a las horas de costumbre, advirtiéndole a los que no satisfagan sus cuotas hasta el expresado día que incurrirán en los recargos y demás que prescribe la vigente instrucción.—Valencia 25 Mayo de 1908.—El recaudador, Francisco de P. Gras Climent.

Mitin republicano en Cofrentes

Magnífico aspecto ofrecía el espacioso local del Casino Unión Republicana «El Vencedor», la noche del 21 del corriente, con motivo de un mitin que los valientes correligionarios de aquel pueblo organizaron para solemnizar el trináde de la Unión Republicana en España.

El presidente, D. Vicente Correcher, abrió la sesión, dedicando sentidas y entusiastas frases a los Sres. Salmerón, Blasco Ibáñez y Menéndez Palleás.

Ignacio Sotos pronunció un fogoso discurso atacando duramente el caciquismo, el clero y la monarquía, siendo muy aplaudido.

Felicidad Correcher, hija del presidente del Centro, con fácil palabra, explicó los horrores que en Montjuich sufrieron los honrados obreros, por el solo hecho de oídar la tiranía, siendo ovacionada varias veces.

El republicano Celedonio Carpio, en enérgicos párrafos, dijo que todo ciudadano honrado debe amar a la República, pues bajo su manto se cobija la libertad, la igualdad, la fraternidad y la justicia, siendo premiado su discurso con una salva de aplausos.

Los entusiastas correligionarios Mariano Pérez y Antonio Landete también combatieron el caciquismo, defendiendo nuestras ideas.

Después se dió lectura al mensaje remitido por D. José Muñoz, representante del Casino de esta ciudad, en el que con frase dura se ataca a la Iglesia y a la monarquía, ensalzando las ventajas de la República.

Fué muy aplaudido.

El presidente Sr. Correcher resumió los discursos con entusiastas párrafos, terminando tan importante acto con estruendosos vítores a la Unión Republicana, a Salmerón, Blasco Ibáñez y Menéndez Palleás.

El entusiasmo de aquellos correligionarios es grande y se va expansionando por los demás pueblos del valle, donde van a montarse otros casinos.

PUBLICACIONES

Hemos recibido el número de la «Revista Valenciana de Ciencias Médicas», correspondiente al 25 del mes actual. Sobresalen en su texto las «Notas clínicas y estadísticas de obstetricia y ginecología, recogidas en las clínicas de la Facultad de Medicina de Valencia», por el catedrático Dr. D. Enrique López y D. Vicente Navarro Gil, profesor clínico; varios estudios de diagnóstico bacteriológico, por don Basilio Moncayo Redón, y diversas notas por el Dr. D. Faustino Barberá.

Nuestros corresponsales

Desde Utiel

El Sr. Director de EL PUEBLO.

Merced a la iniciativa de nuestro amigo y convecino Sr. Jorro, hemos podido presenciar en el día de hoy las pruebas del cañón granifugo sistema «Mas», adquirido por dicho señor con un despendimiento que le honra y con el sólo objeto de dar a conocer a los propietarios y colonos la necesidad de fijar su atención en este poderoso elemento de combate para que el agricultor pueda destruir sin gran esfuerzo las nubes de granizo.

Invitado el vecindario por medio de pregón, pudieron presenciar las pruebas más de dos mil personas, y a pesar de lo desapacible de la tarde, que era lluviosa, lleváronse a efecto con toda felicidad en las eras de San Agustín.

Hicieron tres disparos con intervalo de diez minutos y todos ellos fueron igualmente satisfactorios.

Sorprendió mucho a los expectadores la facilidad con que se maneja el aparato. Un niño puede disparar.

No se trata de vencer aquellas primeras dificultades que la prensa dió a conocer respecto al cuidado y pericia de los artilleros agrícolas, nada de eso.

Gracias al invento del Sr. Mas, la carga está preparada de antemano y consiste en un cartucho de cartón fuerte que se introduce por la boca del cañón colocado en su única posición que es la vertical, quedando fuera sobre palmo y medio de mecha

...y si desgraciadamente llega el caso preciso de emplearlas, al menos que no sea un particular quien sacrifique el bolsillo, pues con sólo desahacer una mala noción sería sobrada recompensa.

En suma, puedo decir que hemos quedado satisfechos los titulos de estas pruebas, y no está lejano el día en que, haciendo un esfuerzo común, se adquirieran varios de estos aparatos, sin perjuicio de que algunos ricos hacendados, imitando a otros propietarios de comarcas tan necesitadas como la nuestra de este invento, procuran hacerse con uno ó más cañones para defender el fruto de sus propiedades, de las inclemencias del tiempo.

Sin otra cosa por hoy, sabe tiene como siempre a su disposición a su amigo y correligionario que es P. B.

Útil 24 de Mayo de 1903.

Tricolor.

ESPECTÁCULOS

TEATRO PRINCIPAL—A las nueve.—Día de moda.—Jugar con fuego.

TEATRO DE RUZAFÁ—A las nueve.—Las amapolas.—La buena sombra.—La trapería.

SALÓN MOVIEDADIS—Gran variedad de cuadros cinematográficos, entre ellos «Los golfos modernos».—La bella Janne Vacieres.—Éxito del Cake Walk por la pareja García-Cardoso.—A las 7.

Restaurante

“EL CABALLO DE ORO,”

Cubierta de 2 pesetas

Menú

Paela a la valenciana.
Lechal relleno a la mallorquina.
Pescado salado anchoas.
Bifeack por tatas peja.
Postres variados ó frescos.
Entremeses y media botella de vino de marca.

NOTA.—Se sirven cubiertos desde 1'50 en adelante.

Teléfono 483

La Económica

Fábrica de heladoras de corcho, de todas clases y tapanes de todos tamaños, de **Pascual Pardo Valdeobares**

Se hacen toda clase de composturas garantizadas, a precios económicos. Calle de San Vicente, 152, VALENCIA.

DENTISTA

F. Brotons Bonet.—Dientes artificiales.—Operaciones sin dolor.—Plaza de San Francisco, 19, principal.

Corsetería artística

A MIRO

3, vell años, 3

Últimos modelos de París.—Elegantes confecciones a medida.

Especialidad En corsés fajas, para señoras delicadas del vientre.

Sucursal en Alcira: Costa, 3.

Vinos de cosechero

Bodegas en Turis

Despacho, Falcons, 11, Valencia

PRECIOS

Clarete 1.ª y 1.ª 18 reales decalitro.
Id. 2.ª 4117 >>>
Tinto 1.ª 4117 >>>
Id. 2.ª 4116 >>>

Embotellado

Marca Castellet 18 reales docena.
Clarete fino 16 reales id.
Se sirve a domicilio.

EFECTOS DE LA INFALIBILIDAD DEL ELIXIR VERDI: MIL DUROS

se darán a quien haciendo uso constante del ELIXIR VERDI sea atacado de enfermedades del estómago ó de fiebres. Farmacia 2 pías. franco.—Depósito General Hijos de Blas, Cuesta, Valencia.

Agentes

Se necesitan para ocuparse en importante casa de seguros contra incendios.

Inútil presentarse sin ser conocido y práctico en el ramo de seguros indicado.

Santa Irene, 1, entr., izquierda.—Valencia.

De 11 a 12 de la mañana y de 3 a 4 de la tarde.

Laboratorio bacteriológico

DEL DOCTOR F. SOCIATS

ALCIRA

Diagnósticos bacteriológicos. Análisis bacteriológicos de productos patológicos.

Vacuna contra la rabia

Anteriores por el Dr. Ferrán, en este laboratorio se practicará la vacunación antirrábica a cuantas personas sean mordidas por animales hidrófobos, CON LA MISMA EFICACIA QUE EN BARCELONA. Es de la mayor importancia que el tratamiento siga a la ordenación más pronto posible; los quince días ya no se aplica. Por lo tanto, cuando ocurra algún accidente de esta naturaleza, es indispensable dar cuenta de él al director de este Laboratorio, pudiendo presentarse al mercedo a los tres días de recibido el aviso.

NOTA. Al solicitar la vacunación remitir un pequeño importe del tratamiento antirrábico.

Semilla de gusanos de seda

garantizada, obtenida por el sistema celular de Pasteur y selección microscópica de las mejores.

Una onza 30 gramos, 12'50 pesetas

Doctor PORRES

Curación de matriz y vías urinarias. Consulta de 11 a 1.—Lauria, 16.

Hijos de F. Riera

Venta a precios baratísimos de anteojos, gemas, de teatro y campo, timbres eléctricos y diversidad en artículos de óptica y física. Plaza de Santa Catalina, núm. 17.

Papel para fumar “LA YANA,”

Clase especial en el empaque.—Circulo y 1/2 de un tubo. Libro con fotografías.

Por telégrafo y teléfono

La carrera de la muerte

Toda la prensa se ocupa con horror de los tristes accidentes ocurridos con motivo de la carrera de automóviles París-Madrid.

El *Imparcial* califica estos vehículos de industria de la muerte.

Señala los peligros de muerte que acompañan a cada automóvil.

«La locura y la rapidez se apoderan del ánimo.

Las primeras noticias no son de triunfo, sino de muerte.

Da origen a víctimas de empresa y de estúpida vanidad.»

En otro artículo extraño que el gobierno no tuviera alocos noticias oficiales de los siniestros ocurridos en las carreras.

Habiéndose dictado medidas de previsión.

Prohibió el tránsito de carruajes por las carreteras los días 26 y 27, con grave daño del comercio y de la riqueza pública.»

La *Correspondencia* dice que las noticias de las víctimas producidas por los automóviles causan honda tristeza.

«¿Cuántos muertos en territorio francés! ¿Qué hubiera pasado en la cuesta de Echa garrete, en el desfiladero de Pancorbe y en la bajada de Guadarrama!»

«El *Globo* califica de frívolo el «sport» del automovilismo.

De París comunican que está confirmada oficialmente la suspensión de las carreras.

Mr. Combes la propuso al Consejo de ministros y éste la acordó por unanimidad.

Igualmente ha quedado confirmada la muerte de Mr. Renault.

Pasado el momento de consternación producido por las primeras noticias de las catástrofes, observase un movimiento de curiosidad en el público.

Se recogen con avidez cuantos detalles se reciben de los accidentes.

La opinión unánime aplaude la prohibición de las carreras.

En Burdeos la consternación es grande, censurándose a los organizadores de las carreras y al gobierno que las consintió.

Como las noticias de los accidentes se reciben más pronto, el vecindario hállase horrorizado.

El Real Club Automovilista de Madrid ha recibido un telegrama del comisario de París, Mr. Luis Errazu, anunciando que se han prohibido las carreras en territorio francés.

El Sr. Silvea conferenció esta mañana con el rey, dándole cuenta de las desgracias ocurridas.

Después el Sr. Silvea conferenció con el señor Maura, acordando suspenderlas también en territorio español.

En este sentido se ha telegrafado a la frontera y a los gobernadores civiles.

Ello no obstante, subsistirán las precauciones, pues es seguro que algunos automovilistas continuarán el viaje, aunque sin el carácter de carreristas.

Se han suspendido en Madrid los preparativos que se estaban haciendo para recibir a los expedicionarios.

En el accidente del vehículo «Barg», murieron cinco personas y no nueve como se dijo al principio.

Entre las víctimas figuran el niño que intentó atravesar la carretera y el soldado que quiso salvarle.

Para tratar de este asunto han conferenciado el duque de Santo Mauro y el gobernador civil.

El *Heraldo* ha recibido un despacho de París.

En él se da cuenta del número exacto de víctimas.

Son éstas 11 muertos y 17 heridos.

La opinión aplaude la medida del Sr. Maura prohibiendo las carreras en territorio español.

De San Sebastián dicen que al recibir el Gobernador civil el telegrama prohibiendo las carreras de automóviles dispuso quedase sin efecto la orden de concentración de la guardia civil y Migueltetas.

Dió traslado de dicha prohibición al gobernador militar.

La comisión provincial de automovilistas se ha reunido.

Ha acordado trasladarse a Burdeos para examinar los vehículos que tomaban parte en las carreras.

Muchos salieron ya en el correo con objeto de presenciar el paso de los automóviles.

Un despacho recibido esta tarde de Burdeos aquí en Madrid dice que Marcelo Renault vive todavía.

De cuenta de otro accidente del que no se tenía noticia todavía.

El corredor Mr. Lezma desvió el carruaje para no atropellar a una bicicleta y chocó contra un árbol.

Resultó con una rodilla destrozada.

El prefecto de Burdeos, según otro despacho fechado a las dos de la tarde, ha procedido a embargar los automóviles de la carrera París-Madrid, depositados en el Parque Lincocen.

Como la desobediencia a la orden del gobierno se castiga con prisión, considéranse definitivamente suspendidas las carreras.

Los robos de Correos

Ha comenzado a verse en la Audiencia el proceso instruido con motivo de los robos descubiertos en Correos.

Ha declarado Mariano Conde, negando su participación en los hechos de autos.

Ha hecho gracia la explicación que el procesado ha dado a un telegrama que mandó a Valencia, concebido en los siguientes términos: «Salieron Emil y Juan.»

Ha dicho Conde que se trataba de una combinación en el negocio de los «numerets» que llevaba con unos valencianos.

Con este motivo se ha extendido en detalles, que, aunque conocidos, han producido extrañeza por oírse en pleno Palacio de Justicia.

Regular concurrencia en los espectáculos.

En el banco azul el Sr. Maura.

Se aprueban varias actas sin discusión.

Se leen nuevos dictámenes.

El señor Vallés y Ribot se opone a la aprobación del de Carmona y presenta varios documentos para unirlos al expediente electoral.

Ruoga a la comisión que retire el dictamen.

El Sr. Domínguez Pascual dice que la tardanza en presentar los documentos ha obedecido al desso de evitar discusiones inútiles.

Pide que no se retire el dictamen.

El señor Osmá declara que, en virtud de un acuerdo de carácter general adoptado por la comisión, el dictamen debe volver a la misma.

Intervienen otros oradores, y así se acuerda. Orden del día.

Se aprueban varios dictámenes de las comisiones de Actas ó incompatibilidades, proclamándose diputados a los interesados.

El Sr. Castells, de la comisión, combate el veto particular del Sr. Nongués en el acta del Sr. Martínez del Campo.

El Sr. Nongués no se encuentra en la Cámara, y es desechado su voto.

En aquel momento entran precipitadamente en el salón los Sr. Nongués y Salmerón, pero ya es tarde.

Se suspende la sesión hasta las siete.

Senado

Comienza la sesión a las tres y media.

Preside el general Azarraga.

Sin discusión es proclamado senador por Tarragona el Sr. Caballés.

También se aprueba el acta de Lugo.

Orden del día.

Discútese la admisión como senador por derecho propio del conde de Santa Coloma.

El Sr. Bushell se opone por no haber vacante.

Le contesta el Sr. Sánchez Albornoz.

El Sr. Azarraga propone se le admita con el carácter de aspirante a senador por derecho propio.

Así se acuerda.

Se admite como senadores vitalicios a los Sres. Ugarte, Argelot, duque de Santo Mauro, Villaverde (D. E.), Garzón, Morales, marqués de Ibarra, y electivos a los Sres. González, Menéndez Pelayo y Fernández Caro.

Se suspende la sesión.

Reanúdase ésta a las seis.

Se leen varias propuestas de admisión de senadores.

El conde de Peña Ramiro, presidente de la comisión de Actas, cree que hay suficiente número de ellas aprobado y debe procederse a la constitución definitiva de la Cámara.

Así se acuerda.

El Dr. Pulido ruoga a la Mesa se pidan datos a Murcia acerca de la fecha en que cesó en el cargo de diputado provincial el senador electivo D. Juan García.

Se fija la orden del día para la sesión de mañana.

Figura en ella la constitución de la Cámara, elección de secretarios, etc.

El Sr. Azarraga ruoga a los senadores asistan de etiqueta ó de uniforme, como previene el reglamento, y se levanta la sesión.

Más víctimas del automóvil

Londres.—En una carrera de automóviles registráronse graves accidentes, que ocasionaron la muerte de cuatro personas.

El más grave de todos ocurrió en Bristol. Un automóvil lanzóse sobre otro.

Los vehículos quedaron destruidos, sus conductores en grave estado, y además resultaron con heridas de consideración varios curiosos.

La reunión de los valencianos

A la reunión de representantes de Valencia han asistido 16 ó 18.

Se ha hablado de asuntos de interés para esa provincia.

Entre ellos se ha convenido en la necesidad de trasladar el Palacio de Justicia del edificio que hoy ocupa, que amenaza ruina.

Para ello se construirá un edificio de nueva planta, ó se propondrá la habilitación de la actual fábrica de Tabacos.

Se ha acordado invitar al Sr. Dato para que venga a Valencia con objeto de inaugurar la cárcel y percatarse de la urgencia que supone la construcción del nuevo Palacio de Justicia.

Se han ocupado también los ruidos de la liquidación de los créditos con el Estado y de los recursos a los pueblos damnificados.

Para ultimar este punto se pedirán datos concretos a Valencia.

El diputado Inglés

El diputado Sr. Anglés ha recibido una carta de la Sociedad de Tenebreros de Portugal, excitándole a ocuparse en el Congreso de la importación a España de envases procedentes de Portugal, tráfico que se verifica por el puerto de Valencia y que nada beneficia a España, puesto que los tenebreros portugueses envían sus envases, los llenan de vino, los conducen a Portugal y desde allí lo reexpiden a América como vino portugués.

Castelar

La prensa conmemora el cuarto aniversario del fallecimiento de Emilio Castelar.

Algunos periódicos publican artículos alusivos y anecdóticos de la vida del gran tribuno.

Muchos de los amigos han depositado coronas sobre la tumba de Castelar en el cementerio de San Isidro.

Méjicas se dirán misas e intención del finado en la iglesia de la Concepción y en una iglesia de Zamora.

De Barcelona

El cónsul de Cuba le ha dado quejas al gobernador civil por ciertas estralimitaciones de uno de los comensales al banquete para conmemorar la fecha de la independencia de su país.

—Por contrariedades amorosas, según espresa en carta dirigida al juez, se ha suicidado hoy en el paseo de Gracia el asistente de un oficial, disparándose dos tiros de revolver en la sien derecha.

—En el cuartel de Alfonso XIII se celebrará mañana un concurso de tiro al blanco a caballo, en el que tomarán parte muchos jefes y oficiales de la guarnición.

—La guardia civil y la policía vigilan las tabernas en las que no se ha concedido el descanso dominical.

Han sido detenidos dos obreros por ejercer coacciones.

—El Sr. Bargés ha resignado hoy el mando en el general D. Luis Castellví.

Pasado mañana, probablemente, marchará a Poblet, de donde se trasladará a Madrid.

—Los obreros canteros han pedido al gober-

El incendio de hoy

En el piso alto de la casa núm. 29 de la calle de Murillo se ha declarado esta mañana un violento incendio.

El local estaba destinado a depósito de leña para el horno que hay establecido en dicho edificio.

A las tres y media observaron los vecinos y vigilantes el fuego, dando las señales consiguientes de alarma.

Las llamas cobraron fuerza rápidamente, saliendo por todas las ventanas del terrado, recayentes a la calle de Tejedores.

Así que las campanas dieron los toques de aviso, los bomberos fueron presentándose en el Ayuntamiento, dirigiéndose al lugar del siniestro, al mando del jefe Sr. Maya.

Allí hemos visto al tiente alcalde Sr. Borrás, que ha sido de los primeros en acudir.

A la hora en que nos retiramos, (cinco de la mañana), el incendio continúa con igual intensidad.

Se ha elogiado mucho la conducta del guardia municipal núm. 50, Justo Martínez, que desde el primer momento ha realizado heroicas gestiones por extinguir las llamas.

El horno pertenece a D. Onofre Andrés Valdeobares y el edificio es propiedad de los señores Sucesores de Aznar, establecidos en el Mercado.

No han ocurrido desgracias personales.

Casa Pedro Galiana

Valencia de 25 Mayo de 1903 a las 16'17

Barcelona 4 p 100 la 78'42 Mercantill. 00'00

Id. de próx. 00'00

Id. de próx. 1.ª y 2.ª 100 la 78'42 Ex. 00'00

Id. de próx. 3.ª y 4.ª 100 la 78'42 Ex. 00'00

Nortes 00'00

M. Z. Alicante 35'90

M. Z. Alicante en París 00'00

Oreansas 35'90

Colonial 00'00

Catalanas 31'80 Libras 31'33

CREDIT LYONNAIS

Barcelona 25 a las 16'00

Interior 4 por 100 76'45

Acreditado 5 por 100 96'15

Nortes 60'05

Alicantés 96'05

Oreansas 33'70

Exterior en París 39'32

Nortes en París 21'00

Alicantés en París 33'40

Cambios París 36'25

Cambios Londres 00'00

Bolsa de Valencia

COTIZACIÓN del Colegio de Corredores de esta capital correspondiente al 25 de Mayo de 1903.

UNION MONETARIA

París a la vista 35'40

París 3 días vista 35'40

París 15 días vista 35'40

París 1 mes vista 35'40

París 3 meses vista 35'40

París 6 meses vista 35'40

París 1 año vista 35'40

París 1 año y medio vista 35'40

París 2 años vista 35'40

París 3 años vista 35'40

París 4 años vista 35'40

París 5 años vista 35'40

París 6 años vista 35'40

París 7 años vista 35'40

París 8 años vista 35'40

París 9 años vista 35'40

París 10 años vista 35'40

París 11 años vista 35'40

París 12 años vista 35'40

París 13 años vista 35'40

París 14 años vista 35'40

París 15 años vista 35'40

París 16 años vista 35'40

París 17 años vista 35'40

París 18 años vista 35'40

París 19 años vista 35'40

París 20 años vista 35'40

París 21 años vista 35'40

París 22 años vista 35'40

París 23 años vista 35'40

París 24 años vista 35'40

París 25 años vista 35'40

París 26 años vista 35'40

París 27 años vista 35'40

París 28 años vista 35'40

París 29 años vista 35'40

París 30 años vista 35'40

París 31 años vista 35'40

París 32 años vista 35'40

París 33 años vista 35'40

París 34 años vista 35'40

París 35 años vista 35'40

París 36 años vista 35'40

París 37 años vista 35'40

París 38 años vista 35'40

París 39 años vista 35'40

París 40 años vista 35'40

París 41 años vista 35'40

París 42 años vista 35'40

París 43 años vista 35'40

París 44 años vista 35'40

París 45 años vista 35'40

París 46 años vista 35'40

París 47 años vista 35'40

París 48 años vista 35'40

París 49 años vista 35'40

París 50 años vista 35'40

París 51 años vista 35'40

París 52 años vista 35'40

París 53 años vista 35'40

París 54 años vista 35'40

París 55 años vista 35'40

París 56 años vista 35'40

París 57 años vista 35'40

París 58 años vista 35'40

París 59 años vista 35'40

París 60 años vista 35'40

París 61 años vista 35'40

París 62 años vista 35'40

París 63 años vista 35'40

París 64 años vista 35'40

París 65 años vista 35'40

París 66 años vista 35'40

París 67 años vista 35'40

París 68 años vista 35'40

París 69 años vista 35'40

París 70 años vista 35'40

París 71 años vista 35'40

París 72 años vista 35'40

París 73 años vista 35'40

París 74 años vista 35'40

París 75 años vista 35'40

París 76 años vista 35'40

París 77 años vista 35'40

París 78 años vista 35'40

París 79 años vista 35'40

París 80 años vista 35'40

París 81 años vista 35'40

París 82 años vista 35'40

París 83 años vista 35'40

París 84 años vista 35'40

París 85 años vista 35'40

París 86 años vista 35'40

París 87 años vista 35'40

París 88 años vista 35'40

París 89 años vista 35'40

París 90 años vista 35'40

París 91 años vista 35'40

París 92 años vista 35'40

París 93 años vista 35'40

París 94 años vista 35'40

París 95 años vista 35'40

París 96 años vista 35'40

París 97 años vista 35'40

París 98 años vista 35'40

París 99 años vista 35'40

París 100 años vista 35'40

París 101 años vista 35'40

París 102 años vista 35'40

París 103 años vista 35'40

París 104 años vista 35'40

París 105 años vista 35'40

París 106 años vista 35'40

París 107 años vista 35'40

París 108 años vista 35'40

París 109 años vista 35'40

París 110 años vista 35'40

París 111 años vista 35'40

París 112 años vista 35'40

París 113 años vista 35'40

París 114 años vista 35'40

París 115 años vista 35'40

París 116 años vista 35'40

París 117 años vista 35'40

París 118 años vista 35'40

París 119 años vista 35'40

París 120 años vista 35'40

París 121 años vista 35'40

París 122 años vista 35'40

París 123 años vista 35'40

París 124 años vista 35'40

París 125 años vista 35'40

París 126 años vista 35'40

París 127 años vista 35'40

París 128 años vista 35'40

París 129 años vista 35'40

París 130 años vista 35'40

París 131 años vista 35'40

París 132 años vista 35'40

París 133 años vista 35'40

París 134 años vista 35'40

París 135 años vista 35'40

París 136 años vista 35'40

París 137 años vista 35'40

París 138 años vista 35'40

París 139 años vista 35'40

París 140 años vista 35'40

París 141 años vista 35'40

París 142 años vista 35'40

París 143 años vista 35'40

París 144 años vista 35'40

París 145 años vista 35'40

París 146 años vista 35'40

París 147 años vista 35'40

París 148 años vista 35'40

París 149 años vista 35'40

París 150 años vista 35'40

París 151 años vista 35'40

París 152 años vista 35'40

París 153 años vista 35'40

París 154 años vista 35'40

París 155 años vista 35'40

París 156 años vista 35'40

París 157 años vista 35'40

París 158 años vista 35'40

París 159 años vista 35'40

París 160 años vista 35'40

París 161 años vista 35'40

París 162 años vista 35'40

París 163 años vista 35'40

París 164 años vista 35'40

París 165 años vista 35'40

París 166 años vista 35'40

París 167 años vista 35'40

París 168 años vista 35'40

París 169 años vista 35'40

París 170 años vista 35'40

París 171 años vista 35'40

París 172 años vista 35'40

París 173 años vista 35'40

París 174 años vista 35'40

París 175 años vista 35'40

París 176 años vista 35'40

París 177 años vista 35'40

París 178 años vista 35'40

París 179 años vista 35'40

París 180 años vista 35'40

París 181 años vista 35'40

París 182 años vista 35'40

París 183 años vista 35'40

París 184 años vista 35'40

París 185 años vista 35'40

París 186 años vista 35'40

París 187 años vista 35'40

París 188 años vista 35'40

París 189 años vista 35'40

París 190 años vista 35'40

París 191 años vista 35'40

París 192 años vista 35'40

París 193 años vista 35'40

París 194 años vista 35'40

París 195 años vista 35'40

París 196 años vista 35'40

París 197 años vista 35'40

París 198 años vista 35'40

París 199 años vista 35'40

París 200 años vista 35'40

París 201 años vista 35'40

París 202 años vista 35'40

París 203 años vista 35'40

París 204 años vista 35'40

París 205 años vista 35'40

París 206 años vista 35'40

París 207 años vista 35'40

París 208 años vista 35'40

París 209 años vista 35'40

París 210 años vista 35'40

París 211 años vista 35'40

París 212 años vista 35'40

París 213 años vista 35'40

París 214 años vista 35'40

París 215 años vista 35'40

París 216 años vista 35'40

París 217 años vista 35'40

París 218 años vista 35'40

París 219 años vista 35'40

París 220 años vista 35'40

París 221 años vista 35'40

París 222 años vista 35'40

París 223 años vista 35'40

París 224 años vista 35'40

París 225 años vista 35'40

París 226 años vista 35'40

París 227 años vista 35'40

París 228 años vista 35'40

París 229 años vista 35'40

París 230 años vista 35'40

París 231 años vista 35'40

París 232 años vista 35'40

París 233 años vista 35'40

París 234 años vista 35'40

París 235 años vista 35'40

París 236 años vista 35'40

París 237 años vista 35'40

París 238 años vista 35'40

París 239 años vista 35'40

París 240 años vista 35'40

París 241 años vista 35'40

París 242 años vista 35'40

París 243 años vista 35'40

París 244 años vista 35'40

París 245 años vista 35'40

París 246 años vista 35'40

París 247 años vista 35'40

París 248 años vista 35'40

París 249 años vista 35'40

París 250 años vista 35'40

París 251 años vista 35'40

París 252 años vista 35'40

París 253 años vista 35'40

París 254 años vista 35'40

París 255 años vista 35'40

París 256 años vista 35'40

París 257 años vista 35'40

París 258 años vista 35'40

París 259 años vista 35'40

París 260 años vista 35'40

París 261 años vista 35'40

París 262 años vista 35'40

París 263 años vista 35'40

París 264 años vista 35'40

París 265 años vista 35'40

París 266 años vista 35'40

París 267 años vista 35'40

París 268 años vista 35'40

París 269 años vista 35'40

París 270 años vista 35'40

París 271 años vista 35'40

París 272 años vista 35'40

París 273 años vista 35'40

París 274 años vista 35'40

París 275 años vista 35'40

París 276 años vista 35'40

París 277 años vista 35'40

París 278 años vista 35'40

París 279 años vista 35'40

París 280 años vista 35'40

París 281 años vista 35'40

París 282 años

Químicamente puro

de Torres Muñoz

Bicarbonato de sosa

Dolor de estómago.—Malas digestiones

Se vende en polvo en cajitas a 0'50 y 1 peseta; y EN LATAS DE 1 KILO Y MEDIO A 5 PESETAS CADA QUE RESULTAN MAS ECONOMICAS. Las pastillas a 0'50 caja.

EN POLVO Y EN PASTILLAS COMPRIMIDAS

San Marcos, 11, farmacia Madrid

Dolores reumáticos, gota

El mejor polvo dentífrico y el más económico

Fernando Burguete Lis

Camino del Grac, 41.—Valencia

Grano "El Tesor del Llaurador"

RIQUEZA FERTILIZANTE GARANTIZADA:

Fosfatos solubles, del 22 al 23 por 100
Fuerza amoniacal, 10-11
Fosfato potasa, 4

Sus excelentes resultados le colocan en ser el más económico de todos. Próbalo y se convencerá.

MAGNESIA DE BISHOP.

El citrato de Magnesia Bishop es una bebida refrescante que puede tomarse con perfecta seguridad durante todo el año. Además de ser agradable como bebida matutina, obra con suavidad sobre el vientro y la piel. Se recomienda especialmente para personas delicadas y niños.



El citrato de Magnesia Granulada Eforvescente de Bishop, originalmente inventado por Alfred Bishop, es la única preparación pura entre las de su clase. No hay ningún sustituto que sea inventado. Póngase especial cuidado en exigir que cada frasco lleve el nombre y las señas de Alfred Bishop, 48, Spelman Street, London.

MAGNESIA DE BISHOP.

Descubrimiento importantísimo

Por fin llegó a España la especialidad única en su género, del eminente doctor Mr. A. Charles Lambert de París. Dicha especialidad analizando una cantidad de hierbas medicinales de la India, y después de profundos estudios llegó a obtener el completo resultado que mediante una cuidadosa combinación de dichas hierbas pudo obtener un maravilloso compuesto que en muy pocos días cura radicalmente cualquier purgación o diarrea de cualquier naturaleza, etc.



DEPOSITO GENERAL

Calle Aragón, 404, Barna.

Todo se puede evitar con el nuevo descubrimiento del Dr. A. Charles Lambert de París, cada caja de píldoras pesetas 4'50, cada frasco de inyección pesetas 3'80, y cada frasco de Elixir 3'80; de venta en todas las buenas farmacias; en Valencia en la del Sr. Narciso Loras. Farmacia de la Morera, plaza de las Bercas, 39 y representando único para Valencia y su provincia, Francisco J. Asturiano, Pesta Ouel, 16. En Castellón: Farmacia del Sr. Roda.

Carbones Minerales de JOSE GARU

Sociedad en Comandita

Almacén: En el Camino del Grac, 117. Teléfono, 117. Despacho en Valencia: Far. R. E.—Teléfono, 291.

MAQUINAS

Para coser y hacer medias

Calle de Maldonado, núm. 10

SALVADOR LLOBREGAT, mecánico, compra, vende y compone toda clase de máquinas de coser y hacer medias. También se fabrican medias y calcetines.

Vapores de los señores Ibarra y Compañía de Sevilla, con su ferrocarril de Huelva.

El Cabo San Sebastian sale a las 10 de la mañana y saldrá el 28 del actual para Barcelona, Cádiz y Málaga, ampliando carga y pasaje. También se admiten seguros de las mercancías en la acreditada empresa Lloyd Malagueño, a primas muy reducidas.

El Cabo San Sebastian sale a las 10 de la mañana y saldrá el 26 de mayo para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Cádiz, Algeciras, Sevilla, Huelva, Vigo, Gariel, Coruña, Ferrol, Oporto, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasaje. También se admiten seguros de las mercancías en la acreditada empresa Lloyd Malagueño, a primas muy reducidas.

Consignatarios: Vinda y Cía de Huelva, en Valencia plaza del Príncipe Alfonso, 10. En el Grac: Infantería, número 6.

A los ebanistas y carpinteros de maderas. El almacén de maderas de José Rotg, situado antes en la calle de Roteros, núm. 12, se ha trasladado a la de Guillén de Castro, letra B, (frente al Río).

Se niquelan con perfección, consistencia y economía objetos de metal, por grande que sea su tamaño, en la acreditada fábrica de la calle de la Corona, número 17.

Aprendices. Necesitan falta de 14 a 16 años, incul sin persona que responda. Dirigirse a las oficinas de la destilería del Fíguro, Roteros, 14.

Se venden. Dos mesas de Villar. Razón Seguros a portar.

Ocasión. Se venden botijos y barriles vacíos sobrantes. DESFILERIA DEL FIGARO, Camino del Grac, 47.

Zapatero. Se necesitan oficiales de zapatero en el pueblo de Paterna. Calle Mayor 14, bajo.

Naranjos

El mejor abono para estos árboles se ofrece a 2 pesetas saco de 75 kilogramos.

Su riqueza se garantiza en los sacos y factura según establece la ley sobre abonos.

Primeras materias de la más alta graduación para los que deseen confeccionarse los guanos.

B. Alió Forner

Almacén: Calle de Serrano.—Grac, junto a los baños sulfurosos de Santo Tomás.

Despacho: Danzas, 11 y plaza de Cajeros, 6, Farmacia.

Vapores directos a Barcelona

Salidas fijas todos los domingos a las 11 en punto de la mañana, por los vapores de la Compañía Valenciana de Navegación.

Dirección: Luis Vives, 3, entresuelo.

Despacho de pasajes en la Agencia: Grac Contramuelle, núm. 7.

Aprendices

y aprendices, ganado enseñanza foraj: se necesitan en la calle de Barcelona, número 13 (junto al horno), fábrica de acordeóns.

Profesora. Una maestra superior impuesta en toda clase de labores de lecciones en su casa y a domicilio. Darse razón plaza de San Gil, 5, México.

Se necesitan. Buenas chicas de mediana. Calle de S. Vicente n.º 55 primero.

Sastre. Se necesitan aprendiza y oficiales, pantalonerías a jornal y a prendas. Calle D. Juan de Austria n.º 15 bajo.

Zapatería. Se traspaasa a un buen punto de esta capital y en buenas condiciones. También se ceder, por separado la maquinaria sola. Razón, Barcelona, 23, bajo.

Colocación de capitales. Compra y venta de fincas. Documentaciones para campeonatos, herencias, Pensiones, etc. etc. se gestiona su trámite a toda España.

Administraciones y aceptación de poderes, calle de Charoche, 7, 2.º, izquierda, de 1 a 5 de la tarde.

Aviso. Se busca un local propio para despacho. También se desea para tratarlos como de familia uno o dos caballeros. Razón, Maldonado, 19, entresuelo.

Por 35 pesetas mensuales se alquila un espacio independiente entresuelo en la calle de la Paloma n.º 21. Le enseñará la portera del n.º 37 de la calle de Pelaró.

Acordeones. Los hay a la venta superiores. También hay usados. Composición y violaciones: precios baratos. Rafael Forner, fabricante, Barcelona, número 13, junto al horno Valencia. Se necesitan aprendices y preñadizos.

Maderas

Pino de superior calidad. Piezas hachadas desde veinte a setenta centímetros de diámetro y hasta 18 metros de largo.

Aserradas a piezas y tabloneras desde pta. 5'50 tablon reducido a 4 metros de longitud. Costeros irregulares exteriores de las piezas, desde 4 pesetas por tablon idem.

Manuel Descalzo

Isabel La Católica, 10.—Valencia

Para la temporada de verano

GAS ACETILENO. El acreditado establecimiento de gasómetros para este fluido automático, inexplorable, garantizado, su manejo sencillo, desde cuatro a cien y más luces.

Hay también un gran surtido de lámparas portátiles de sobremesa, comedor y de pared, de plancha de cinc, latón y cinc niquelado.

Todos estos aparatos de manejo sencillísimo (que basta una sola explicación), se venden a precios muy económicos.

Carburo de calcio de primera, su rendimiento, 300 litros de gas por kilo, de las mejores fábricas del país y extranjeras.

DESPACHO: CARDA, 13.—VALENCIA. Camilo Monterde

Estos aparatos son pintados de varios colores con pintura de esmalte.

Lustre de almidón de Borrás

Preparado especial para planchar toda clase de ropa blanca ó de color con almidón crudo ó cocido. Pídesse en droguerías y ultramarinos, 20 cént. paquete.

Don Juan de Villarrasa, 3.—Valencia.

Ferrer y Compañía

Don Juan de Villarrasa, 3.—Valencia.

Debilidad

de los sistemas circulatorie NERVIOSO, digestivo, genital manifestada por parálisis, PALPITACIONES, GARDIA CAS, anemia uterina, poca MEMORIA, desvanecimientos IMPOTENCIA, flojedad en el aparato genital, dispepsia, disenteria y para precaver los fenómenos morbidos de la NEURASTENIA, es de resultados positivos el ELIXIR VITAL preparado por don Eduardo Bellver, farmacéutico. De venta: Farmacias de San Antonio, (de las Estacas, y en la antigua de Andrés y Fabá, San Vicente, 17, Valencia.—PRECIO, 4 PESETAS FRASCO.

LA MARSELLESA

Fábrica de jabones de todas clases

Especialidad en jabón Marsella blanco

CAYETANO FIOLE RIDAURA

Despacho. Cuarte, 118, Valencia

Cementos

Portland varias marcas, cales hidráulicas, tejas, ladrillos refractarios, piedra artificial, pavimentos varias clases, azulejos y vidriados, tuberías de gré para desagües, hornillos económicos, inodoros modernos (Water closet).

Jaime Sellés

Adresadors, 20.—Valencia.—Teléfono núm. 760

Pavimentos de asfalto

Terrados, patios, almacenes, & La última palabra del adelanto en la construcción.

Con estos pavimentos son imposibles las goteras ni humedades en los edificios.

Del asfaltado de las calles de Valencia, responde la empresa por ocho años.

Esta es la mejor garantía de este producto y la mejor contestación a nuestros competidores.

El piso de más duración, más higiénico, más ligero y económico es el asfalto.

PRIMO TRAVES

Portal de Valldigna, 12, 1.º

EXITO MARAVILLOSO

La Incubadora Moderna

Aparatos de incubación artificial último modelo perfeccionado

Con la ayuda de estos aparatos se puede hacer nacer toda clase de aves de corral, con una precisión matemática y una seguridad asombrosa. Pídesse prospectos.—14, Hernán Cortés, 14, Valencia

Marca registrada

Máquinas ESTRELLA

PARA COSER y hacer calceta.

Máquinas para todas las industrias, las mejores, ligeras, elegantes y perfectas.

Medalla de oro en la exposición de París de 1900.

Venta al contado y a plazos. Almacenes: Córcega, 181, Barcelona.

Unica sucursal en Valencia

Calle de Buzafa, 12 y 14

Inteligentes mecánicos para atender a las reclamaciones.

CÓLICOS DIARREA DISINTERIA

Crema de Bismuto de GRIMAULT Y C^{IA}

Medicamento heróico, corta en breve plazo Cólicos, Diarrea, Disenteria, Gastritis, Gastralgias, Dolores de Estómago, Diarreas, coloriformes.

LA CREMA obra con más rapidez que los potos.

Paris, 8, Rue Vivienne y todas las Farmacias.

Nuevas máquinas tricotasas

Para medias, calcetines y todos los artículos de punto sin costura conocidos hasta el día. Especialidad para hacer el talón de las calcetas, automáticamente sin complicaciones, y con una producción no aventajada por ningún otro sistema. Las mejores para familias, talleres y fábricas. Se venden desde 300 pesetas con un libro especial para la enseñanza. Casa Agustí, fundada 1858. Calle Bruch, 91, Bajos, Barcelona.

NUTRITIVO TORRENS

Encuéntrense en este preparado, convenientemente amalgamados, dosificados concentrados al máximo, y los principios necesarios para la nutrición. A poco de ingerido en el estómago el Nutritivo Torrens, pasa rápidamente a formar parte de la sangre, a la que refuerza y purifica, y desarrolla con sus reacciones químicas la vitalidad, ó sea la fuerza, y el material necesario para la pronta formación y crecimiento de los tejidos que todos constituyen el organismo humano, reemplazando con moléculas nuevas y sanas las ya oxidadas ó viciadas, que son causa ó campo abonado de varias enfermedades. Es, por tanto, el Nutritivo Torrens, no solo un alimento completo, si que también un antiséptico y tónico excelente, de seguro éxito para la curación de todas las enfermedades que reconocen por causa la debilidad general ó impureza de la sangre, como la anorexia, malas digestiones, palidez, clorosis, anemia, raquitismo, convalecencias lentas, leucorrea, enfermedades del crecimiento, etc., etc.

PARA LA VENTA
Farmacia del Doctor Torrens, Plaza del Mercado, 73, (junto a la droguería de la Luna)

Acristalación de obras.—Colocación de cristales a domicilio
Fábrica de lunas.—Cristales franceses
COLON, 7.—TELEFONO NUN. 16.—COLON, 7
Cristales curvados.—Talleres de biselado, grabado y decorado.—Letreros artísticos.—Vidrieras de colores

J. PRAT